
 

第１２回府中市自然環境調査員会議 

 

日時 令和２年１１月１９日（木）午後６時～ 

                場所 府中駅北第２庁舎３階会議室 

 

出席者  石川・後藤・佐川・多田・田中・小牧・内藤・野口・橋本・宮島・森田・山田委員 

  計１２名 

事務局  白木係長・中澤・黒須 

 

議 題 

１ 自然環境調査について 

  ・１０月、１１月の自然環境調査について資料のとおり報告。 

 

２ 自然環境調査員会議報告書について 

  ・資料の通り報告。 

  ・内藤委員より「報告書」とあるが感想を書いている委員もおり、どちらなのかとの質問

があり、事務局より、提出用の記入用紙に「報告（感想）をご記入ください」と記載し

てあったためどちらでもよいと回答した。 

  ・訂正がある場合は１１月２４日（火）までに事務局へ申し出ることとした。 

 

３ 自然観察ウォーキングツアーについて 

  日  時：令和３年３月１４日（日） 午前８時３０分～ 

  実地踏査：令和３年３月 ５日（金） 午前９時００分～ 

  集合場所：大國魂神社鳥居下 

  内  容：名木といききの道 

  ・（事務局）昨年は「崖線の春を探そう」と副題を付けたら大変申込者が多かった。残念な

がら中止になってしまったので、今回も同じテーマで実施すると良いと思う。 

  ・本来は飛田給まで歩くコースだが、遠いので大國魂神社から多磨霊園辺りまでを想定し

て実地踏査を行う。 

 

４ 武蔵台公園保全活動（ササ刈り）２回目について 

  日  時：令和２年１２月１６日（水） 午前９時３０分～１１時３０分 

  ・（事務局）予めメールで皆様の都合を確認し、参加できる方が多いこの日に決定した。 

 

５ 武蔵台公園保全活動（常緑樹・園芸植物除去）について  

  ・（事務局）農工大大学院准教授の吉川先生をお呼びし、現地で除去すべき園芸植物及び常

緑樹の指導を受けながらマーキングを行う予定。また小さいものはその場で除去したい。

落葉樹の新芽が出る前の２月～３月上旬までの日程で事前にある程度候補日を絞ったう

えで、１月の定例会で日時を決定するので、ご承知おき願いたい。 

 

 

報 告 

１ 緑化講習会について 

  ・資料アンケート集計結果のとおり報告 

  ・今年度は例年より広い中央文化センター第１講堂を使用したが、電源が取りやすく、参

加者同士の距離も空けられるため、来年以降も会場を第１講堂としたい。 



  ・佐川委員より、リースの材料となる木の実の在庫が少なくなったり古くなったりしてい

るため、各委員で集めておいてほしいと依頼があった。 

 

２ 発令式の日程について 

  日  時：令和２年１２月７日（月）午後２時～ 

  会  場：府中市役所北庁舎３階 第４会議室 

  ・事務局白木係長より、第４期最後の定例会にあたり、委員各位へ２年間の活動成果に対

する労いと、来期も全員継続していただけることについての感謝を述べた。 

 

その他 

１ 若松小学校が使わなくなった鳥の巣箱を利用したイベントについて 

  ・橋本委員より、野鳥クラブが若松小学校の授業で使用していた鳥の巣箱２４個が、授業

終了に伴い余ることとなったため、自然環境調査員会議としてこれを使用したイベント

を行えないかとの提案があった。具体的には鳥の繁殖が終わり次シーズンに入る前の１

１月頃に、設置しておいた巣箱を取り外して中を観察・掃除し、再度取り付けるという

内容を想定しているとのこと。 

  ・今まで植物・昆虫メインのイベントはあったが、野鳥のイベントが無かったので、良い

のではないかという意見多数につき、令和３年度の実施を目指すこととなった。野鳥班

と事務局で調整の上、次年度活動計画に盛り込んで、１月以降の定例会で諮ることとす

る。 

  ・委員の中から、取り付けた巣箱を実際に鳥が使っているのを観察するイベントもやりた

いとの意見があったが、野鳥班によると鳥が出入りしている場面を見られる確率はかな

り低いのでイベントとして行うのは難しいとのことであった。 

 

 

 

次回の会議予定 日 時 令和２年１２月７日（月） 午後２時～ 

               場 所 府中市役所北庁舎３階 第４会議室 


